



Frauenverein Heddingen

Kinoabend im Chilehuus

Zum Verwechselln ähnlich

Eine französische Komödie von Lucien Jean-Baptiste aus dem Jahr 2016.

Donnerstag, 6. Oktober 22

Türöffnung: um 19.30 h
Filmstart: um 20.00 h



Getränke vor Filmbeginn und in der Pause.

Eintritt gratis - Kollekte



Zum Film:

Die Alokas, ein französisches Paar, das keine Kinder bekommen kann, entschliesst sich zur Adoption. Nach langem Warten kommt der kleine Benjamin zu ihnen. Die Sache hat nur einen Haken. Der süsse Benjamin ist weiss, während seine Eltern Migrationshintergrund haben. Das führt zu absurden Verwechslungen ...

Die temporeiche Komödie variiert das Thema Patchworkfamilie.